
「1ヶ月を通じて」 

紀南病院での研修はあっとい

う間でした。病棟業務、手技、

診療所、神島などたくさんの場

所で研修を積ませて頂き本当に

濃い1ヶ月でした。病院の方、

地域の方、そして患者さん、す

べての人に暖かく研修を支えて

頂き本当に感謝しています。

1ヶ月を通して「挨拶の大切

さ」「プライマリーケアとは何か」「自分の無力さ」を

もう一度考える機会となりました。都会の病院と違い他

職種が挨拶を通して連携し合い、より協力しあって地域

医療は成り立っていると思いました。地域に一つしかな

い病院では、その地域の方をゆりかごから墓場まで、全

て診ていく必要があります。当然のことかもしれません

が、本当に難しいことだと思います。医師としては知ら

ない疾患、複雑な状況となっても自分で調べ答えを探

す、それに対する反省も自ら行う必要があり

ます。またmedical staffと協力し、家庭状況、

退院後の事など緻密な計算を日々行っていか

なければいけません。都会の病院で人も多

く、検査もたやすい環境にいた私にとっては

非常に充実した研修となりました。 

色々な場面でたくさんのことを教えて頂き

ありがとうございました。熊野のおいしい食

べ物、海、すばらしい環境の中で研修できた

ことは自分の糧となり、これからの医師人生

に大きな意味をもつと思います。 

最後に、今の自分では紀南病院の医師とし

て勤まりません。今後もっと勉強し、医を極

め、最後の砦となっている病院でも勤まるよ

う精進していく次第です。1ヶ月間、本当に

ありがとうございました。めっちゃ楽しかっ

たです！！ 

  三重大学医学部附属病院 生川未菜      

「1ヶ月を振り返って」 

紀南病院での研修は本当に充実した1ヶ月間でした。自分

がいかに大学病院で甘えた研修を送ってきたかを痛感さ

せられ、後期研修前に自分を見つめ直す大きなきっかけと

なりました。病院スタッフの皆様には大変ご迷惑ばかりおか

けしたと思いますが、私のような無知な研修医にも熱心に

指導して頂いて本当に感謝しています。今まで大学病院

では出来ていなかった、スタッフと協力して医療を行うこと

の大切さを実感しました。また、患者さんの退院後の生活

まで見据えた医療を行うことの難しさを目の当たりにし、地

域に密着した病院としての役割を学ぶことができました。今

後は、紀南病院での経験を生かして、何事にも責任ある医

療を行えるように頑張っていこうと思い

ます。とっても楽しい1ヶ月でした。本

当にありがとうございました。 

ひろ吉の出し巻き卵、めっちゃおいし

かったです！！ 

  市立堺病院 髙田卓磨 
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